



## **LA ZARZUELA “LOS CLAVELES” REGISTRÓ AFORO COMPLETO EN EL TEATRO MUNICIPAL “ALCALDE FELIPE BENÍTEZ”**

**Tras la puesta en escena de esta zarzuela, el programa cultural del auditorio continúa a partir del 5 de septiembre con “La Noche Rota”**

Las expectativas que despertaba la oferta cultural del teatro municipal “Alcalde Felipe Benítez” para este mes de agosto se han visto más que colmadas con la respuesta que el público viene dando a todos y cada uno de los espectáculos que se representan en este auditorio.

En la noche del martes día 26 de agosto, le tocaba a la zarzuela “Los claveles” de J. Serrano que puso en escena la compañía de Teatro Lírico Andaluz, y que registró un lleno absoluto de público.

Vecinos y visitantes se sumaron a esta oportunidad de disfrutar de este género, que en la noche del martes hizo las delicias de todo el público presente en esta actuación, enmarcada dentro del programa cultural del teatro municipal para este verano.

La compañía “Teatro Lírico Andaluz”, con más de seis años a sus espaldas, y más de 40 producciones realizadas, y que actualmente está entre las cinco primeras compañías a nivel nacional en cuanto a calidad artística, convenció al público del auditorio que supo reconocer la puesta en escena con sus aplausos.

La zarzuela “Los claveles” con libreto de Luis Fernando Sevilla y Anselmo Carreño, mostró una doble historia de amor, por un lado entre una hermosa obrera de la fábrica de perfumes “los claveles”, Rosa, que consciente de la pasión que levanta entre los hombres, juega con ellos y los desprecia, y Fernando, un apuesto cajero de la fabrica enamorada de ella y que también la trata con el mismo criterio; y por otro, la historia de carácter cómico de la pareja formada por Jacinta y Goro, que pretenden casarse y se encuentran un impedimento que da lugar a situaciones cómicas de historias de infidelidades entre sus progenitores que felizmente se resuelven de forma magistral.

Tras la puesta en escena de esta zarzuela, el programa del Teatro municipal “Alcalde Felipe Benítez” continuará en septiembre con “La Noche Rota”, una muestra alternativa de teatro que reunirá a compañías de la provincia de Cádiz durante dos semanas, del 5 al 13 de septiembre.

Desde la Delegación municipal de Cultura se ha informado que la taquilla del teatro municipal permanecerá cerrada durante la jornada de este miércoles y el jueves día 28 de agosto, debido a ciertos trabajos de mantenimiento que requiere el auditorio, por lo que se espera que este mismo viernes día 29 de agosto, la taquilla esté de nuevo operativa en su horario habitual, es decir desde las siete de la tarde a las nueve de la noche.

Rota, 27 de agosto de 2008